

Investing.com

¡COMO UN FÉNIX! Televisa renace y perfila segundo mejor mes de 2023, ¿oportunidad?

Investing.com - Como un ave fénix, Televisa (BMV:[TLEVISACPO](#)) renace de las cenizas en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) después de [haber tocado mínimos históricos a finales de octubre](#) y perfila cerrar noviembre con una ganancia mensual de 28%, rompiendo con una racha de tres meses consecutivos registrando pérdidas a doble dígito. Con este avance, los títulos de la emisora también muestran su mejor desempeño mensual desde el registrado en enero.

Alrededor de las 11:23 horas, tiempo de la ciudad de México, los títulos de la emisora se negociaban en el mercado nacional en 10.61 pesos, mostrando una ganancia intradía de 6.31%%, avanzando por tercer día consecutivo y siendo la segunda emisora del [S&P/BMV IPC](#) que mejor desempeño mostraba en la última sesión del mes.

De esta forma, los valores de la empresa del sector de telecomunicaciones recuperaban e incluso superaban los 10.00 pesos, un nivel que había perdido a mediados de octubre, de acuerdo con la información disponible en Investing.com.

En una nota publicada la semana pasada, los analistas de Citibanamex reconocieron que las acciones de Televisa habían sido impactadas por una combinación de malas noticias y mayores tasas de interés. Esto ha llevado a que, en lo que va del 2023, los títulos aún presenten una pérdida de 40% a pesar de las alzas recientes.

Ante un escenario de recortes a las tasas de interés, puedes adelantarte a las oportunidades utilizando [InvestingPro](#), una herramienta que contiene todos los datos y elementos que necesitarás para tomar las mejores decisiones. ¡Aprovecha! Hasta un [60% de descuento en InvestingPro](#) en las últimas horas de ofertas por el Cyber Monday. ¿Quieres más? Usa el código de descuento "PROPARATRADER" obtendrás un 10% de descuento adicional en la suscripción de [2 años a InvestingPro+](#). [¡Haz clic aquí!](#)

[La reducción en el precio objetivo de Citi a mediados de octubre](#), aunado a un reporte trimestral que registró una pérdida de 918 millones de pesos en el periodo comprendido entre julio y septiembre, y [la rebaja de la calificación por parte de S&P Global](#) la semana pasada fueron aspectos que impactaron el desempeño de la emisora.

Sin embargo, Citibanamex considera que Televisa tiene un atractivo potencial de ganancia para el próximo año, con un crecimiento en el flujo libre de efectivo del segmento de [cable](#) a una tasa compuesta anual ([CAC](#)) del 10% entre 2024 y 2026, así como una mejoría en los márgenes EBITDA en +200 puntos base para el cuarto trimestre y que alcancen al menos el 40% en 2024.

De igual manera ven un 2024 positivo para los negocios de Televisa-Univisión, ayudado en gran medida por el gasto en publicidad política en Estados Unidos y México; así como un avance favorable en el segmento de streaming.

“[Vix](#) promedió 40 millones de MAU (usuarios activos mensuales) y se espera que alcance el punto de equilibrio operativo para el segundo semestre de 2024, lo que la convertiría en una de las transiciones más rápidas en la industria del streaming”, señalaron.

Actualmente, los analistas de Citibanamex mantienen un precio objetivo a 12 meses de 17.90 pesos para los papeles de Televisa. Cabe notar que este precio resulta inferior al que asigna el consenso de 9 analistas de

InvestingPro que siguen a la emisora, el cual se encuentra en los 22.36 pesos, lo que significa que, bajo la óptica de los analistas, las acciones podrían duplicar su valor en un año.

Sin embargo, el optimismo se acota si se contrasta con el valor razonable de 11.62 pesos que otorga InvestingPro a partir de una asignación exclusiva que sintetiza 8 modelos financieros, pues el potencial alcista se reduciría a un 10% bajo esta referencia.

“A los precios actuales, creemos que la acción es demasiado barata para ser ignorada y que el 2024 ofrece mejores perspectivas”, dijeron los estrategas de Citibanamex en una nota de análisis.